

06.01.2016 (Aktualisiert 18:15 Uhr)

Volkstanzgruppe genießt ihre Winterfreizeit

Beim Projekttag im Farrenstall wird gebastelt



Jede Menge Spaß hat die Volkstanzgruppe bei ihrer Freizeit.

rg

Weilersteußlingen rg Zu Jahresbeginn findet bereits zum 19. Male die schon traditionelle Winterfreizeit der Volkstanzgruppe Weilersteußlingen für Kinder im eigenen Wanderheim Farrenstall statt. Es gab wieder einen Projekttag, bei dem jedes Kind aus Moosgummi die Blütenblätter eines Stiefmütterchens ausschneidet, mit Ölkreide Schattierungen anbrachte und dann zusammenklebte und auf einem Birkenast befestigte.

Bereits am ersten Tag gab es ein Fotosuchspiel in Weilersteußlingen, bei dem es galt, bestimmte auf Fotos gezeigte Besonderheiten an Häusern wie Weihnachtsdekorationen oder Türschmuck zu finden. Das sorgte bereits am ersten Tag für Bewegung der Kinder in frischer Luft. Eine Nachtwanderung über Ennahofen am Wasserturm vorbei in Richtung Grötzingen und dann zurück zum Wanderheim sowie Spiele und auch freie Zeit im Haus rundeten das Programm ab.

Schnee bringt Schlittenfahrt

Da es überraschenderweise am Montag geschneit hat, gab es zum Abschluss noch eine Schlittenpartie am Hang unterhalb von Ennahofen.